
致： 西貢區議會主席暨全體議員

於 2024年 7月 2日西貢區議會大會提出動議

「建議政府增撥資源，讓警方引入更多無人機，於西貢鄉郊進行巡邏用途 」

背景 :

西貢鄉郊幅員遼闊，警方的巡邏工作面臨著不少挑戰，尤其是在廣闊的郊野公園和各

離島，在夜間的巡邏有一定困難。因此，我等動議提出，希望政府能夠增撥資源，讓

警方引入更多無人機，於西貢鄉郊進行巡邏用途。

現時警方已有無人機執行任務，極大地提高警方的工作效率。通過無人機的高空監控，

警方可以迅速掌握地面情況，對於突發事件能夠做出更快速、更準確的判斷和反應。

尤其在西貢這樣地域遼闊、地形複雜的地區，無人機巡邏已成為警方的重要助力。

我等建議，政府增撥資源，讓警方引入更多無人機，於西貢鄉郊進行巡邏用途。

動議措辭

「建議政府增撥資源，讓警方引入更多無人機，於西貢鄉郊進行巡邏用途」
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